

« détruire; une ligne de murailles dont nous parlerons  
 « bientôt, et quantité de monnaies antiques, qui ont fait  
 « appeler *maison des Médailles*, la deuxième maison à la  
 « gauche de cette rue (5), qui appartient à M. Perret,  
 « fabricant. Les pièces de bronze que ce propriétaire a  
 « trouvées sur un sol très ferme, sont au nombre de cin-  
 « quante; la plus ancienne date de Jules César. M. Durand  
 « architecte, qui a bâti sa maison à quelques pas de là, a  
 « aussi découvert plusieurs autres médailles parmi lesquelles  
 « on en distingue quelques-unes au revers de l'autel  
 « d'Auguste, en différents modules. Dans le clos Breton (6),  
 « on a déterré deux lampes fictiles, l'une relative à la  
 « Victoire, l'autre à la Fortune, qui distribue des mon-  
 « naies. Sur cette dernière, qui a appartenu à M. Barre, on  
 « remarquait des as, un Janus, un Trizème, etc.

« Les dernières fouilles qui ont eu lieu dans la rue  
 « Casati (7), derrière la maison qui fait l'angle de la rue  
 « du Commerce (8), ont mis à découvert les fragments de  
 « mosaïque qui annoncent le beau temps de cet art chez  
 « les anciens. Un pan de muraille revêtu de ciment fait  
 « avec de la brique pilée, nous porte à croire qu'il y avait  
 « là une salle de bains; qu'on en avait établi plusieurs le  
 « long du canal naumachique, dont on déviait une partie  
 « des eaux » (9).

---

(5) C'est la maison portant actuellement le n° 50 sur la rue du Commerce.

(6) Au nord de la rue des Tables-Claudiennes.

(7) Aujourd'hui rue Pouteau.

(8) Sur l'emplacement du n° 23 actuel de la rue Pouteau, qui est situé un peu au nord de l'emplacement présumé du temple romain et faisait sans doute partie de ses dépendances.

(9) C'est-à-dire que le cloaque antique servait à faire écouler les